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Procès-verbal de l'assemblée générale6
En conséquence la proposition do Mr Einfret n'est pas adoptée. 
Il est donc résolu : “ ouvrages ang 

anglaises.
Mr J. N. ( 

commencé, il j 
détails très into 
époque, qui se 
lesquels Platon 
naissante.

Que tous les amendements proposés aux r^- 
glumcnt» et adoptés par le Bureau de Direction soient et sont par les 
présentes sanctionnée, sauf ceux do ces amendements qui ont rapport 
au changement suggéré dans le mode de procéder à l’élection des 
membres du Bureau do Direction.” (Appendice C)

Mi' (r'eorgo Boy demande à être renseigné sur ic résultat des 
travaux qu’a dû faire le comité qui a été nommé ù lu dernière 
biée généiaio, en avril 1892, pour proposer un nouveau mode à suivre 
quand il s’arifdu tracer les lignes latérales des lots dans les cantons.

assem-

Lu Préside 
1res do la Corp 
tinuera le tiavu 
connaître dans 
nndiens, qui, 4 
dans lu Nouvel! 
pentage.

Le 1 résident luit remarquer que tous les renseignements 
demande Mr Boy, ont été donnés dans le rapport annuel, qui 
lu à l’assemblée pendant la séance précédente.

que 
a été

Il donne de plus
■ lecture do lu proposition fuite par Mr Moroncy à l’assemblée générale 

do 1892, relativement ù lu nomination de ce comité, et démontre que 
le Bureau de Direction s’est conformé en tous points aux instructions 
qu’il avait reçues do l'assemblée générale.

Mr W. A. / 
assemblée, niai: 
maladie, il ne pi 
assure les memb 
quanti ils en fort 
dront par l’cxpé 
au nord du St-Li 
des latitudes et ci 
monts et de plais 

Sur proposit 
morciements 4 J 
Gnuvin pour le s: 
leur travail, afin 
instructives.

A 5 heures la

Mr Jos. E, Muiihot proteste do nouveau contre le modo suggéré 
par le Bureau de Direction pour ic tracé des lignes latérales des lots 
dans les cantons, il pense que l’on devrait plutôt s’en rapporter à la 
direction des lignes, telle qu’elle est donnée dans la proclamation 
on sur le plnn officiel, et, dans son opinion, c’est le mode le plus ex- 
péditif et le moins onéreux.

Mr C. E. Gnuvin, Secrétaire du Bureau de Direction, est alors 
présenté 4 l’assemblée par le Président, et fait lecture d’un mémoire 
qu’il a écrit sur “ notre langue teelmigue." Il signale un grand nombre 
do fautes qui sont commises journellement, suns qu’on y apporte 
aucune attention, fautes qu'il est cependant facile d'éviter en pui
sant aux ouvrages spéciaux on langue française qui nous apprendront 
tous les termes quo nous devons employer. ,

Cette lecture étant terminée, le Président remercie Mr Gnuvin, 
nu nom de l’assemblée, pour son travail important et utile. Il fait 
voir tous les avantages qu’il y aurait 4 suivre les suggestions faites 
par Mr Gauvin, si 1 on travaillait 4 faire disparaître dans les rapports 
et les autres documents qu'ont 4 préparer les Arpenteurs-Géomètres

auxune foule de mots et de termes empruntés, pour lu piuspart,


